
 
 

Botucatu, 25 de Novembro de 2019. 

 

Exmo. Sr. Doutor 

EDINEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA 

D.D. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu – SP 

      Geraldo Pupo da Silveira, Secretário 

Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida vêm, perante Vossa 

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 1165, aprovado em Sessão 

Ordinária de 11/11/2019, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Cula (PSC), por 

meio do qual solicita a possibilidade de realizar a revitalização da quadra  de esportes 

localizada no bairro CECAP, bem como substituir os equipamentos de madeira da 

academia ao ar livre localizada no centro de convivência da referida localidade, por 

outros materiais mais resistentes. Cabe esclarecer o que segue: 

Essa secretaria, juntamente com as secretarias de Obra e Planejamento, fará estudos 

para que as dependências acima citadas possam ser revitalizadas para o ano de 2020. 

Informo, ainda, que tão logo as medidas sejam efetivadas, Vossa Excelência será 

devidamente informada, tão só pelo fato de ser interlocutor da demanda.  

 

 

 

Atenciosamente,  


